



CNTE toma por asalto la CDMX; exige más prestaciones laborales

Por Luis Carlos Silva

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exigieron el retiro de la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum el 7 de febrero por lo que diversos contingentes se movilizaron ayer a la CDMX. No obstante, esa normatividad ya fue cancelada en la Cámara de Diputados.

Desde temprana hora, las secciones 9, 18 y 22 de la disidencia magisterial se plantaron en la plancha del Zócalo capitalino.

Ellos aseguran que lo dicho por la Jefa del Ejecutivo no fue un acto de bondad, sino una respuesta a la movilización de miles de trabajadores de trabajadores del magisterio. En tanto, maestros inconformes con la ley del ISSSTE advirtieron que endurecerán sus posiciones en todo lo que resta de esta semana.

Ayer, la plancha del Zócalo lucía con al menos 4 campamentos de maestros de Guerrero, Michoacán, Estado de México y Morelos.

Aristeo Mendoza, integrante de la sección 9 de la CNTE, dijo que la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, de abortar la ley de ISSSTE no es suficiente.

"Lo que nosotros exigimos a la Secretaría de Educación Pública (SEP) son dos temas fundamentales, la basificación de los compañeros y mejorar la infraestructura en Oaxaca, Guerrero y Michoacán", sostuvo.

Ayer Maestros Oaxaqueños de la #Sección22 se accidentan en los límites de Puebla y Veracruz cuando se dirigían a la movilización de la CNTE en la CDMX.

Cabe destacar que durante la madrugada del 19 de marzo, un autobús de pasajeros que presuntamente saliera de Matías Romero con destino a la CDMX se accidentó en los límites del Estado de Puebla con el Estado de Veracruz.

El incidente ocurrió en un tramo de la Autopista Puebla-Orizaba, según el testimonio de uno de los pasajeros, el autobús se salió de la curva y cayó en un barranco.

Hubo varios maestros lesionados, pero por fortuna no se reportaron víctimas fatales del incidente.



**La CNTE ocupa el Zócalo para presionar al gobierno federal.
(Foto: Cuartoscuro)**